弱 湖 多艺艺艺会会智慧 収まる新聞部員 宮崎市にあるNE された118校の 県代表生が出場し、 には全国から選抜 受賞した。 4度目の優良賞を 同部門 中社会に 別々で、 街と宮崎県庁コース」 海辺の観光コース」 有機農業と観光コース」 大会では実際に各班で 社会についての深い 批判が重要」 さつした。 知識、 行き先は各班 「橘通中央商店 とあい 健全な 学んだことも多かった。 出場で昨年よりも楽しく 3

開かれた。 **子会長が** 開会式で田口恭 「新聞は

を

Wウェルシティで れ コース」の5ヵ所に分か 宮崎の産業コース」 古墳と神話の歴史探訪 各班で取材した。終り矢ね

は「今年は二度目の

小考え、取オンカった。各 さっそくレイアウト 会場に戻ると

全国の選手に混 取り組み、 も時間ギリギリまで 事を清書し、どの班 めたレイアウトや記 となって素晴らし を記事にまとめた。 紙面を作り上げた。 翌日は、 班員一 前日に決

テーマに、第34回全国 暑き太陽の光と共に」を

「とき放て創造の力・

ざき2010は8月1日

局等学校総合文化祭みや

聞部は新聞部門に参加、

閉会式では青島成

2 人高校生4 上引率

妹

どちらも 手が

上がった。

, 湧き

6 理

大会が展開され、

本校新

宮崎県で開幕。

5日間の

。高 核 文芸部 矢室 多久 槶

もりおか 器引動(数

会は無事終了 す」と話し、交流なさまに感謝しま 校では文芸部員が減少 年度の県高校文化連盟 途をたどっている。 と創作活動は衰退の 若者の活字離れ、

先生方、生徒のみきました。心から

開かれた第5回全国高 の灯を守ろうと寄稿し を掲載した学校は十数 の文芸誌「橡」に作品 校生短歌大会「短歌甲 校である。 いる。 活動を再開した。 同好会が部に昇格 岩手県盛岡市で その甲斐あっ 本校は文芸

な学校新聞があるが、 会は感無量であった。色々 夫事務局長が「今回の大 にバトンタッチした。 てください」と激励。 藤本ちひろさん(2の 次 りました」と満足そうに また、 危ぶまれ、 仲間の大切さを知

選審査を通過し、

盛岡で

続は力なりです。

ければならず、 内各地で消毒をし続けな 大会を振り返った。今回 たのが開幕一ヶ月前であ は口蹄疫の問題で開催が 大会期間中も宮崎県 開催を決定し 宮崎県と

しては苦しい大会であっ

豊口未香さんは 残念ながら団体戦、 行われた本選に臨んだ。 部員にとっては良い体験 戦ともに入賞は逸したが

であった。

大将を務めた

「他校生

ずつ 出 催の のお陰で、 梓した。これも矢板市主 ことができ、 のレベルの高さに驚いた は記念すべき10号を上 かはら」に収録。 り返った。 けれども楽しく題詠する い作品は毎年文芸誌 日間でした」 て創作活動を奨励し、 毎年夏休みの課題とし 第2回 と大会を振 充実した三 昨年度

短歌甲子園に出場した文芸部 門でも初めて準大賞を受 俳句は大賞1度、 準大賞 度 特に詩部門では大賞を7 だが昨年度悲願の大賞を 獲得した。また、川柳部 2度。 短歌は準大賞1度 「中・高の部」に作品を 準大賞を2度受賞 一ともなり、主奏り 各部門で受賞

訴えた。

車内での

ティッシュを配り、

電

で生徒会役員が

「乗車マ

県の「若い芽ポエム」 重治記念文学賞」や群馬 てきた。福井県の「中野 ンクールに果敢に挑戦 本校は県外の大会やコ

生徒会

那須野駅入り口周辺で行 約1200個のポケット われた。生徒会役員らが 動は6月15日放課後 主催乗車マナーアップ運 R矢板駅、 平成22年度の生徒会 17日に西

生徒会主催の第二回本, 活動は7月2日午後、生徒、職員137人が参加して行われた。今回を開発で学校から駅まで学校から駅をで学校からまで学校が1・2 ****をかります。

石島洋平君(3の3)は 活気があって楽し く活 通学路が奇 てよか

通学路のゴミ拾いする本校生

15日放課後 一向上 を ナー」を呼びかけるチラ シとティッシュを配布し 矢板駅前 矢板駅員の佐藤守利 語った。 行われ、 さんは「これか 役員たちは通行 野駅でも同様に ていくのでマナ ていきたい」 らも継続してやっ 向上を目指 翌朝も西那須

لح

ップを呼び掛ける生徒会執行部= シュを配布 的にポケットアイッ 人に対して積極 -を呼び

は「これでマナー ればいいなと思 アップしてくれ しそうに語った。 ・ます」とうれ 溜口生徒会長

月14日、中央記日中交流会はの ングルームで開か 念体育館のミーティ 記 6 中唱 猪調」 中国人高校生が踊りを披露 と えて、 「日本へる 香先生進行 えて、山本 者6人を迎 わの 演奏 演 もと、 技 で

「潮風のマー演奏 では 愛

でおいしかったでいていて酸さんは「酢がきんは「酢がきんは「酢がきのぱかっぱかっぱかっぱかっぱかっぱかっぱかっぱかっぱかっぱがき

中国団謝と話していた。

す。私たちはとていただき感謝しまいただき感謝しまったがかないでしていたうないをしていますない 中国団謝辞で

中国人高校生と協力し てお寿司

子園(三十六校出場) 一名の女子生徒が予